自然。

大阪市北区梅田1-3-1-900号 (大阪駅前第一ビル9階) 宮城県大阪事務所内 関西宮城県人会

責任者 佐藤



着実に成果が現れてき まで回復するとともに、 被災農地の8割以上で 水稲の作付けが行われ

展と会員の皆様の御健

人会のますますの御発結びに、関西宮城県

勝をお祈り申し上

あいさつといたします。

だけるよう、時代を先

丸となって全力で取組 設の復旧などに県民 多くの御支援のもと まで、国内外からの数 んでまいりました。そ 生活基盤の回復や施 が経過いたしました。 震災の発生から3年半 震災の発生からこれ

は災害廃棄物の処理が の結果、今年3月末に の数は震災前の約9割 入込数、操業する漁船 完了し、県内観光客の 営化や広域防災拠点のとから、仙台空港の民 全な県土の形成」を政 せる宮城」、「美しく安 成長」、「安心して暮ら め、「迅速な震災復興」、 ればなりません。そのた にも挑戦していかなけ整備など、新たな取組 スタートの年に当たるこ 興を実感し、経済成長 げて、県民の皆様が復 策推進の基本方向に掲 テージである再生期の 一産業経済の安定的な を御確認いただければら立ち直った宮城の姿 るさと宮城」に足をお ますとともに、ぜひ「ふ 協力をお願い申し上げより一層の御理解と御

運びいただき、震災か

と宮城の発展のため、格 と宮城」を思う強い結 れて以来、50年以上の は、昭和38年に設立さ ます。 東力の賜物であると深 様の御尽力と「ふるさ 続けられ、着実に歩ん 賜り厚くお礼申し上げ 別の御支援と御協力を ひとえに歴代の役員の でこられました。これも 永きにわたって活動を 様には、日頃からふるさ 万々をはじめ、会員の皆 貴会におかれまして

遅れから、被災事業者

の復旧にも遅れがでて

いるなど、復興への歩み

は依然として険しい道

のりが続いております。

れた方々が1日も早く

力な推進力になるもの

こうした中、被災さ

関西宮城県人会の皆

をもたらした東日本大 く敬意を表する次第で さて、未曾有の被害 な住まいの確保や安定 活できるよう、恒久的安心し、希望を持つて生 興計画における第2ス 今年度は本県の震災復 要があります。さらに 迅速に対応していく必 的な雇用の確保などに、 と確信いたしておりま

あります。

るために、県民の皆様と思える宮城県とな 皆様におかれましても、で、関西宮城県人会の と共に歩んでまいりた った、住んでよかった を成し遂げ、「生まれ本県が創造的復興 いと考えておりますの てよかった、育ってよか

のような明るいニュース 国へ勇気と感動を与え は、本県のみならず全 ルを獲得しました。こ て、仙台市出身の羽生 ユアスケート競技におい 挑戦し、あらゆる努力 に向けた取組に果敢に取りした創造的な復興 結弦選手が見事金メダ 冬季オリンピックフィギ を続けてまいります。 今年2月には、ソチ

岸部では地盤の嵩上げ

などのインフラ整 備の

での避難生活など、不 方々が仮設住宅や県外

一方、いまだに多くの

大阪支社

051番3号

社

仙台市青葉区五橋1丁〒980-8660

自由な暮らしを余儀な くされており、また沿

るとともに、復興への強

ふるさとみやぎの総合案内所

宫城県大阪事務所

仙台・宮城

〒530-0001 大阪市北区梅田一丁目3-1-900 大阪駅前第一ビル9階 電話 06-6341-7905 FAX 06-6341-7906

どうぞ、お気軽にご利用ください。

【関西支社】 〒530-0001 大阪市北区梅田2-4-9 ブリーゼタワー10F

TEL.06-6344-6885

ホームページ http://www.ox-tv.co.jp

TBC 東北放送

大阪支社 〒530-0001 大阪市北区梅田1-3-1-700 (大阪駅前第一ビル7階)

☎ 06-6341-7134(代) 社 〒982-0831 仙台市太白区八木山香澄町26-1 ☎ 022-229-1111(代)

宮城県知事

村

井

嘉

引

地 和喜

北 0) 代 表

あ

11

ごあいさつ



関西宮城県人会

新幹線の車窓から最初の白石蔵王 震災後3年半を経て、 会長 故郷に向 佐 かう東 駅周 辺 北

満ちている中心街。 降りると震災は無かったかのような活況 入ると旧 設住宅が建ち並んでいます。一方仙台駅に 各地からの義援金や慰問の のどかさを感じるが太子堂から長町に 長町操車場に今なお、 コンサ 被災者の仮 } 等

たのも被災地の人々にも力強いメッセー 東陵高校が出場。 震災で津波の被害が大きかった気仙沼市の今年の春の高校野球選抜では、東日本大 をなすべきか悩みます。 開催を見聞きするたび、 県人会の皆さんで応援し 県人会として ジ 何

なく、 県人会の活動は若い世代の関西在住者も少 致しまして在任10年になります。 更なるアイディアと努力が必要となり 平成17年(2004) 現会員の高齢化もあり、次期執行部 11月の総会で就任 今後の ま

になりました。

す

住み、 閉じこもりをせず、 ントに奮ってご参加下さい 会員 雑談するのも脳の働きを良くします。 昔なじみの故郷訛りの県人会に集ま の皆様には故郷を離れて関西に長年 ぜひ県人会の各種イ



今年は東北楽天ゴー 佐藤 勝会長から、

b

ヴィア大阪場所、ホテ 午前十一 年十一日 一月九日 一時より ホテルグラン 平成二十五 名 土 庭

0

名(来賓十1名) 参加者数 十

られた尊い御霊に全本大震災で犠牲にな 員で黙 会を終了致しました。 認を得、スムーズに総 会の 祷を捧げまし 牲にな 全

提案を満場一致で承の事業、予算計画の得た後、二十六年度で会計監査の承認を た。佐藤勝会長の挨拶後、菅原常夫氏を 業、収支報告、そし がら二十五年度の事 がら二十五年度の事 思っております。復興はできるも

事が東京で行われて 今回は村井嘉浩知

席して

いるため、

いる全国知事会に出

宮城県人会、中て例年どおり、 社、七十七 理として三浦秀一副知 北放送の各ご代表に 事が出席されました。 ご出席いただきまし また、ゲストとし 七十七 七銀行、東 会、中京宮 おり、京都

三浦副知事のご挨拶

興はできるもの

言と、関西宮城県人事からのお詫びの伝言え、出席できず誠言え、出席できず誠 大震災以降はふるさ会のみなさんには特に いただき感謝しているらぬご支援を寄せて とのために経済的 今年もまた止むを得 ると佐藤会長と約束 していたのに、さらに 大会でしたので、 八会が五十周年記念昨年は関西宮城県 知事も必ず出 的にも並々な 席す 村 は出帆四〇〇年事業わり、今、宮城県でが、修復・復元も終が、修復・復元も終 きたい。さらに県人ま、見に来ていただ会のみなさんにも是を行っているので県人 旨のメッセージをいた会の発展を祈っている ファン・バウティスタ号

総関度 会西 喜ばしいことです。一方、 本一もあれ 月一回は宮城に行って、 私はあの大震災以来、 あさとは活気が出て 本一もあり、宮城をルデンイーグルスの口

と懇親会と懇親会と懇親会とのでは、

ましさに復興未だの見て、その傷跡の痛状態になっているのを未だにまるで砂漠 た。 感を強くしてきまし

合わせて復興に努力 事をはじめ官民力を きたいものです。 ŋ 脚を運んで買い物を るさとにもっともっと してお金を落とした みなさんも宮城 実情を見ていただ

目されていない仙台市が、先日、あまり注 の荒浜に行って来まし 各地を見てきました ました。

行っていること。 ンイーグルスが球団創 東北楽天ゴールデ

されているので必ずや ンフラッグを持ってき



三浦副知事のあいさつ

佐藤会長のあいさつ められ、同クラブに加盟すること れ、平成25年12月に日本で初めて 自然を有することなどが評価さ ができました。 滅的な被害を免れました。 一世界で最も美しい湾」の一つに認 に数えられてきました。 この松島湾が魅力的で優れた 先の大震災による津波にも壊

内8湾は世界遺産に登録。 GO。フランスのモンサンミッシェル ブ」とは、ユネスコとも連携するN 湾など、世界31ケ国、42湾が加盟 *「世界で最も美しい湾クラ ふを日 ご挨拶がありました。と三浦副知事からの

宫城県人

からの長文のメッセー続いて、村井知事

て懸命に復興事業をるよう県民一体となっ 未だに仮設住宅で不八ヵ月経過しても、 く普通の生活に戻れられること、一日も早 自由な生活を強いら れている方が大勢お ジを紹介していただき 大震災から二年と

祝聞西宮城県人会総

りこう で 県民に多くの勇気を て、被災者をはじめ と、伊達政宗公が海と、伊達政宗公が海と、伊達政宗公が海と、伊達政宗公が海と、伊達政宗公が海と、伊達政宗公が海と、伊達政宗公が海のた。そのような状況にあった。そのような状況にあった。そのような状況にあった。そのような状況にあるが、そのような状況にあるが、そのような状況にあるが、そのような状況にあるが、そのような状況にあるが、そのような状況にあるが、そのような状況にあるが、そのような状況にあるが、一世ン・ 一になって、チャンピオ立九年目にして日本

日本初! 表紙の写真

湾クラブ」に加盟 世界で最も美しい

の地として知られ、日本三景の一つ 客や風流人をみりょうする風雅 れた松島は、いつの時代も文人墨 万葉の昔より歌枕として詠ま

会報第50号 (3) 平成26年11月1日発行

祝関西宮城県人会総



お楽しみ抽選会



アトラクションは「コバンド」の生演奏 コバンド」の生演奏 西城副会長の乾杯の 西城副会長の乾杯の 音頭で宴会開始。祝 電、祝儀の披露、本 日のお土産品の紹介、 お楽しみ抽選会と家 会も順調に進み、最 後に京都宮城県人会の の伊藤副会長の万歳 三唱で閉会となりま で話が弾んでいました。や政治・社会問題等や政治・社会問題等 今年は宮城県内の 出身地を同じくする んだので、アルコールの んだので、アルコールの 今年のアトラクションは、新地ではピアノンは、新地ではピアノハー「ココ」の綺麗んが経営しているピアんが経営しているピアクバー「ココ」の綺麗なお嬢さん方のクアル 咲く」をココバンドの災支援ソング「花は火支援ソング「花は同じく菅野よう子さ同じく菅野よう子さ 込みをはじめ、インデーで始まった大漁唄いた。元気な掛け

三年連続で、宮城、福島、岩手三県人会による街頭募金を行い、関西の人達に東いるとは忘れないでくれよと願いを込めて呼びかけました。 は関西の人達、いや日から聞こえてくる間ボックスやスナックなど 三年連続で、宮城、記念日前後の三日間、 オ、テレビ、カラオケ 「花は咲く」 一がラジ 会もとても愉快で楽んだり、今年の懇親んだり、今年の懇親のお楽しみ抽選 つもワクワクするのが、 賞品が誰に当たるか

ら感謝申し上げます。ら感謝申し上げます。お土産をご提供いただお土産をご提供いただお土産をご提供いただお土産をご提供いただけである。 いものでした。

に歌う人達が現れた上げ、会場からも|緒 ど大いに盛り上がったりする。またアンコー ました。 またアンコールの がったりするな 一がり

改めて歌の力を認識で忘れることはないと大震災のことは決し させられました。

るとは言え、 どんな 参加者全員に 当た 楽しみ抽選

に寒かった三月の震災思えば、今年も特



平成26年度 関西宮城県人会総会 於 ホテルグランヴィア大阪 平成25年11月9日(土)

第51回 総会懇親会協賛品 (敬称略) 環境保全米ひとめぼれ ・宮 城 県 ・河北新報社 • 七十七銀行---------タオル 土 · **一** ノ 蔵……………………日本酒 産 ·キリンビールマーケティング ………びんビール ・ユアテック お菓子詰合せ 記 蔵王酪農センター……クリームチーズ詰合せ • **ANAセールス**………オリジナルグッズ み抽選会景品) ・**アイベックスエアラインズ** ………タンブラー • 仙 台 放 送 ------減災ふろしき • 宮城テレビ放送………………………タオル、文房具 • や ま や………………………日本酒 • 宮城県物産振興協会 大阪出張所 ……………………………………お 菓 子

	平成26年度		役員名簿		(敬称略)	
相 談 役	中川	昭吉	常任幹事	相澤	節子	
参与	大 谷	久	11	功刀ィ	イク子	
"	伊藤	睦雄	11	大石	澄 義	
"	木 皿	泰二	11	庄子	賢孝	
"	菅 原	常 夫	11	花輪	敬子	
"	松村	信子	"	高 橋	郁 夫	
会 長	佐 藤	勝	"	三浦	宏 幸	
副 会 長	辻	實	幹 事	森	武	
"	鈴木	民二	"	雨 宮	光 子	
"	髙 橋	俊 雄	"	佐 野	征 子	
"	安彦	健二	//	中山	久 司	
"	東 條	みき	//	土谷身	き佐 江	
常任幹事	安 積	啓 吉	//	武 山	愛	
11	引地	和喜	会計監事	長谷川	富三	
11	漆 原	克 典	"	三野富	官きみ	
"	井上	浩二		((H26.4現在)	

関西宮城県人会の皆さま 新生心 アンが全国から駆け付け、沿 復興の生

とうございます。 申し上げます。あわせまし て、会報50号の発行、おめで には、ご健勝のこととお喜び

います 的なサポートに取り組んで お一人に合わせた個別具体 市では、全体支援からお一人 新しい生活が始まっており あります。被災された方の 住宅も入居者が決まりつつ が開始し、今後完成予定の 復興公営住宅は4月に入居 避難タワーも着工しました。 の工事に着手、8月には津波 が過ぎました。仙台では3 月に沿岸部のかさ上げ道路 東日本大震災から3年半 利用も可能となりました。8 センターの機能を合わせ、一般 ふれあい館」。少年自然の家 国際センターも展示棟を新 の後継施設として、野外活動 する予定です。 築、会議にあわせてオープン ンしています。7月には「泉岳

新しい施設は他にもオープ

の金メダリスト、羽生結弦選 手の凱旋パレードが行われま た。当日は9万2千人のフ 市内では4月末にソチ五輪

> の準備が本格化しています。 災世界会議は、開催に向けて 加を見込む、関連事業が企 画されています。会場となる 会議のほか、4万人以上の参 道は大いに盛り上がりました。 193か国が参加する本体 来年3月に迫った国連防

着しました。 月末には真新しい車両が到 東西線は、平成27年の開業 園駅まで13駅を結ぶ地下鉄]け準備が進んでおり、9

る進化を目指すふるさと仙 台へ、皆さま、ぜひお越しくだ 復興の先を見据え、さらな

学生が社会や経済の仕組み 月には新しい市立病院が太 域の医療を支えます。 体験プラザ」がオープン。小中 けて整備した「仙台子ども 月にはカタール国の支援を受 荒井駅から八木山動物公 区あすと長町に移転。地 いて学びます。そして、11









町震災復興計画」を策定し

展へ~』をテーマとした「利府 〈つなぐ「絆」~再生から発 被災後、本町は『未来(あす)

東日本大震災からの早期復

興と、安全で安心して暮らす

ことのできるまちづくりのた

また、10月末には、震災で自

とが出来ました。

泉岳ふれあい館

一やまもと」の 実現を目指

は、ご健勝でお過ごしのこと 関西宮城県人会の皆様に 肌で感じ取って頂けるまでには、多くの方々に町の復興を なりました。 、多くの方々に町の復興を

とお喜び申し上げます。

山元町は、歴史的な災禍

今年5月には、大震災で不

歩を踏み出しております。 公営住宅等の建設工事も順 手されるなど、平成29年春の 移設に向けた本体工事が着 市街地形成の核となる災害 運転再開に向けて、大きな一 通となったJR常磐線の内陸 また、新駅を中心とした新 者とともに、町としても大 きな喜びを感じているとこ

町土の約4割が浸水し、実に

去られてしまいました。また

もの尊い命が一瞬にして奪い

約4%に相当する635名

持つて各種復興事

して、スピード感を

伴う大津波によって、町民の ともいえる東日本大震災に

ております。 建て住宅用地分譲と災害公 営住宅入居の一斉公募を行っ 調に進捗し、去る9月には戸

〇世帯もの方々が不自由な

壊したことにより、約2,50 約3,300棟の家屋が全・半

避難生活を余儀なくされま

団地の施設も完成し、震災興・再生面では、全てのいちご域ブランドや農業基盤の復 一方、基幹産業を支える地

復興のシンボル「仙台いちご」

余の月日が流れ、この間、関西

早いもので、あれから3年

呂城県人会の皆様をはじめ、

こ支援とご協力を賜り、今で 主国各地の皆様からの温かい

> 復いたしました。「仙台いち 前の75%まで栽培面積が回 こ」の復活は、我が町のみな

シンボルであり、いちご生産 らず亘理地域の産業復興の

覚悟いたしておりますが、引 もと」の早期実現を目指し、 りは、大変長く険しいものと ろであります。 日も早い生活再建を図ると のある魅力的な「新生やま ともに、コンパクトで持続性 き続き、被災された方々の チーム山元」心をひとつに 町の復興・再生までの道の 業に取り組んで参ります。 関西宮城県人会の皆様

興・再生に向け、今後とも 会の益々のご発展を心より 会員の皆様のご健勝と貴 変わらぬご支援を賜りま すようお願い申し上げま には、ふるさと山元町の復 所念申し上げます 。最後になりましたが、



総合広告取扱 合資会社ア

ド

lacktriangle

ダ

1

木

 \blacksquare

泰

電話 〇七八(八四三)神戸市東灘区御影三丁目1

五七五七 〇五七九 二番十二号



流体中の除粒子・除菌、精密ろ過の 様々な問題をお客様と共に解決します。

【生産·販売品目】

●各種フィルターハウジング設計・製作・販売

株式会社 勝和技研

代表取締役会長 佐藤 (仙台市出身)

〒550-0005 大阪市西区西本町2丁目3番6号 TEL. (06) 6535-2730(代表) FAX. (06) 6535-2731

マークが保証します



宮城県物産振興協会 大阪出張所

県産品のご購入のご相談は・ 電話.06-6341-7905

〒530-0001 大阪市北区梅田1丁目3-1-900 大阪駅前第一ビル9階 宮城県大阪事務所内

政無線により、地震や津波、 め、学校や道路等の公共施設 早く伝達できるようになり、 情報を、町民の皆さまにいち 洪水、土砂災害などの防災 全域に整備しました防災行 事業に全力をあげて取り組 備事業など、本格的な復興 津波対策事業や避難道路整 の復旧事業はもちろんのこと、 また、今年の4月には、町 は してきました「災害公営ゆ 宅を失った方々向けに整備 になりました。

申し上げます。

におかれましては、ますます し健勝のことと心よりお喜び

関西宮城県人会の皆さま

災から3年半が過ぎました。

んできました。

あの未曾有の東日本大震

多くの方々にご来場いただ、今年度も町内外から 年度から再開しておりまし利府フェスティバル」は平成25 詩となっている「十符の里ー のき住宅」が完成し、11月以 き、たくさんの笑顔を見るこ 降順次入居いただけること さらに、利府町の秋の風物

関西宮城県人会の皆さま前に向かって進んでおります。

た取り組みを確実に進め、復ら復興、再生から発展に向け はじめ、全国の皆さまからの関西宮城県人会の皆さま 興への確かな歩みへと、一歩ずつ ご支援によりまして、復旧

康を心よりお祈り申し上げと、会員皆様のご多幸とご健貴会のますますのご発展 子を感じていただきたいと思に向けて着実に歩んでいる様にお立ち寄りいただき、復興省された際には、ぜひ利府町省された際には、ぜひ利府町のおかれましても、宮城に帰 います。 康を心よりお祈り申し上 FAX.06-6341-7906

●各種カートリッジフィルター、 各種バッグフィルターエレメント ●各種小型カプセルフィルター

時相互援助協定」について

目黒のさんま」にちなみ、

本市と臼杵市は、落

います。

9月28日に締結いたしまし その取り組みの中から本年 稿させていただくにあたり、

た、本市と臼杵市の「災害

り組んでいるところです。

さてこの度、貴会報に寄

力を結集して復興に向け ら「チーム気仙沼」として総 わせ、知恵を出し合いなが のモデルとなるまち」を目

市民の皆様と力を合

現在、気仙沼市は「復興

すご健勝のことと心よりお におかれましては、ます

関西宮城県人会の皆

仙沼産の「さんま」を目黒19年前、気仙沼の有志が気

京都目黒区の仲立ちによりと同協定を締結している東

3区市のつながりがさらに 行われたもので、これにより

強く結ばれました。

臼杵市役所で行われた

害対応の参考としていただ

まちの責任として今後の災

市からは震災を経験した

るさまざま連携のほか、本 者が出席し、災害時におけ め目黒区の代表など関係

災害対応や復興に向けたくため、「震災時における

取り組みなどの情報発信」

を行うこととしました。

沼産の「さんま」を目黒

本町のシンボルでもある蔵 してまいりました。 そしてこの度、「意匠的に

多くの伝統的建造物が被災 の町並みは、平成二十三年三 月の東日本大震災により、 くされるという極めて残念 、一部は取り壊しを余儀な

門が交互に並ぶ特徴ある町

並みを良く残し、

さらには、

敷地内の主屋、土蔵、納屋な

特徴ある歴

村田町にふさわしい歴史を の皆さまと協議を重ね、この 生かしたまちづくりを目標 に、国が制定している重要伝 専門部署を配置し、修復及 見据えた町並み保存について 物の価値の再発見と将来を **な状況が発生しました。** は保存の在り方について住民 そこで町では、伝統的建造 して宮城県で初めて選定さ 史的風致を良く残している_ どが良く残り、 伝統的建造物群保存地区と ことが認められ、去る九月十 一十三号により正式に重要 文部科学省告示第百

文化的遺産があります。の中に、素晴らしい歴史的・ 村田町には恵まれた自然

統的建造物群の選定を目指

|時における相互応援活動の推進と両市のさらなる友好を

大分県臼杵市と 「災害時相互援助協定」を締結~

発展した当地方特有の店と わしい一歴史を生かしたまち

歴史と伝統ある村田にふさ

訪れる魅力的なまちづくり めています。

を住民の皆さまとともに進 関西宮城県人会の皆さま

喜び申し上げます。

は、ご健勝のことと心よりお

関西宮城県人会の皆様に

参ります

として寄附をして頂いた方々

石巻市では、ふるさと納税

に対し、石巻の特産品の紹介

特性を最大限に生かし、 づくり・みんなで創るまち つくり」を目指し、町並みの かつ多くの人々が 申し上げますとともに、

皆さまのご健勝を心よりお 会の益々のご発展と会員の 際は村田町へぜひお立ち寄 りいただきますようお願い におかれましても、ご帰郷の 貴

韫



重要伝統的建造物群保存地区に選定された蔵の町並み

る仕組みを導入いたしまし お申込みができ、クレジット 提供を再開いたしました。 とお礼の意味を込め、特産品 決済を一度に行うことができ イト 「ふるさとチョイス」 から 産品の魅力を知って頂くため、 より多くの方々に石巻の特 インターネットのポータルサ 今回の再開に当たっては、

ります。

品がたくさんありますので のでいえば金華サバ、牡蠣等 産も行われています。海のも 産物、農産物もあります。畜 す。この他にも魅力ある特産 があり、お米、牛肉も有名で 石巻は海も山もあり、 海

議会議長や消防長をはじ調印式では、両市の市長、

今後も品揃えを豊富にして

流を深めており、東日本大 のふるさと」と親しまれて ことから、臼杵市の漁師の 市魚市場に水揚げしていた で漁獲したカジキを気仙沼 ます。また、「突きん棒漁」 皆様から「気仙沼市は第2 げての支援をいただいてい などの物資や応援職員の 市が「かぼす」の提供を申 派遣、寄附金など官民を挙 震災では、臼杵市から食料 区に持ち込みスタートした 目黒のさんま祭」に、臼杵 民係を背景に、すでに両市この度の締結は、この友好 出たことをきっかけに交 係を背景に、すでに両 【調印式の様子】 調印を終え、がっちり握手。(左:中野臼杵市長、右:菅原気仙沼市長)



【目黒のさんま祭の様子】 「さんま」と「かぼす」の調和が生み出す秋の味覚を楽しむ多くの方々で賑わいます

なるご発展をお祈り申 進しています。これ

いただくなど、全国の皆様治体から応援職員を派遣はじめ、本市では多くの自 のお力添えをいただきな ご協力をお願い申し上げ 様には今後ともご支援と その歩みを力強く進めて がら復興に向け着実に前 ますとともに、貴会のさら まいりますので、貴会の皆 このような取り組みを からも

石巻ふるさと産品送付再開キックオフ の物産

花 されています。 未成年者の飲酒は法律で禁止 宮城県産酒造好適米 蔵の華」を使用した 米吟醸酒です。 蔵 は咲く の華純 米吟 飲酒運転は絶対にやめましょう。 ありますので気をつけましょう。 胎児・乳児に影響する恐れが 妊娠中や授乳期の飲酒は、 浦霞醸造元 本町2-19 宮城県塩竈市 株式会社 佐 醸 http://www.urakasumi.com/



株式会社

本社蔵/宮城県大崎市松山千石字大欅14 TEL.0229-55-3322(代) FAX.0229-55-4513 E-mail.sake@ichinokura.co.jp http://www.ichinokura.co.jp/ お酒は20歳になってから

toshin

遊技機販売

株式会社 東

〒536-0024 大阪市城東区中浜三丁目1番20号 TEL 06-6961-0200(代表) FAX 06-6961-0266

興」、「道路、住宅や公共交通実」、「環境保全や文化の振「産業振興」、「保健福祉の充 選択して頂けます。寄附して の整備」の6種類から使途を **頂いた方々の意向を最大限に**

拡大に向けて、この特産品提 路を拡大しようとする時 れた地場産品の販路回復・ 被災された生産者・事業者 活路になるものと考えてお 供再開が生産者・事業者の の方々がようやく再建し、販 になっています。震災で失わ 震災から3年半が経過し、 います。 国の方々に知って頂くことで、 動の推進」、「教育の充実」、 震災の記憶を風化させない ようにしていきたいと考えて 頂いた寄付金は、「市民活 また、石巻の特産品を全

申し上げます。

きますよう、よろしくお願い

き、復興の後押しに御協力頂石巻の特産品を手に取って頂生産者が丹精込めて作った 尊重し、深く感謝して役立た せて頂きます。

会報第50号 平成26年11月1日発行(6)

日帰り旅行報告記~質画温泉の旅

時を過ごしました。 食事を戴きながら話 たが、色々とりっぱな 平前に建設オープン高台のホテルから一

いましたが、

梅田第一ビル前に集合し、貸切バスに乗りましたが、大阪在住の方々は現地温泉で合流しました。「宮城県人会様歓迎」と城県人会様歓迎」とまった。 ルに於いて、 の日帰り旅行の日帰り旅行 んできました。 旅日、 一日第二日 光 対大阪 楽し

り、昼食となりまし会長の挨拶に始ま

て、大阪は広い―とを一望することが出来したアベノハルカス等 思いました。

土曜日で休みなのか衣を借りて大浴場へ。 満員の人で混雑して土曜日で休みなのか 出ると肌はつるつるし変でしたが、湯からすべり歩きにくく大すべりかるにくる大 るとなんと…。 相沢節子和沢節子 ぬる

紅葉でも名所の 面温泉







させてもらいました。りし楽しませて頂か てくれ、 湯質も気持ち良く、 腹感もありましたし、料理も美味しく満 手足を大きく伸させ 久々にゆつく

っぷりな人間性を感長の挨拶はユーモアたてくれましたし、会皆さん温かく迎え 温泉旅行に参加させ今回ご縁を頂き箕面耳にしていましたが、国域県人会の名は て頂きました。

阪に残る生活を始め気仙沼、私と娘は大気仙沼、私と娘は大大阪が離れがたく、 ました。 しています。

80才の母は古里を出て来る事には大きにつれて来るのはかなにつれて来るのはかない難儀させられましたが、こちらの方のたが、こちらの方のたが、こちらの方のとがて頂き、この春させて頂き、この春にでは、楽しい時間を過れ、楽しい時間を過れ、楽しい時間を過れ、楽しい時間を過れ、楽しい時間を過れ、楽しい時間を過れ、楽しい時間を過れて頂き、この時間を過れている。

(気仙沼市出身)※ 後藤 美穂※ しい時間をあり※ しい時間をあり 間けた貴重な時間を 間けました。 同郷の方々とふれ 同郷の方々とふれ をえになり、これか うも楽しみに参加さ せて頂きたいと思って おります。

た。 私達家族は、3年 しい発見 と、驚見の話、 と、驚見の話、 と、驚見の方 身のの 発見をもさせて が方とも知り合 が方とも知り合 が方なかった事実 がらなかった事実 がらなかった事実 がらなかった事実 がらなかった事実 が方がが

あえる

Akina 有限会社アキナ

やかさを伺わせてく

じさせ、この会のなご

れました。

www.akina-net.com

◎文具事務用品·日用品·家庭雑貨の卸売 ◎各種企業向けに関わるOEM·販促物名入れ商品 ◎業務系・制御系システムの開発 ◎ハードウエア・ソフトウエアにおける評価業務

◎社内管理システムからホームページ作製など 幅広く対応いたしておりますので、

ご相談をお待ちしております 詳しくは、弊社ホームページをご覧ください http://www.akina-net.com

関連会社: 株式会社 大 朋 (不動産管理)

代表取締役 土谷朋裕 取締役 土谷美佐江(登米市出身)

大阪市中央区安土町2-5-14 大朋安土町ビル TEL: 06-6261-4128 E-mail: info@akina-net.com



会報第50号 (7) 平成26年11月1日発行

三度目の街頭募金



地」は、津波により 園としても知られて べてみてください」とがかかりますが、食 水は土壌に多大な塩 イチゴ狩りの観光農 ハウスが押し流され海 いる亘理の「イチゴ団 生産高が県内一で、 復旧」ではなく、新ただ元に戻す「原状 らは被災した現状を 採用したのです。彼 替え、合わせて施肥・ ユーターで管理する 温度・湿度をコンピ 動生産システムを 栽培」に切 る事が、今我々が出有し応援の声をあげ 復興に頑張っている多 来る行動だと思ったか 決めました。ふる里で 金を実施することを開き三回目の街頭募 くの人達と思いを共

県人会は合同会議を 城・福島・岩手の三 型復興プロジェクトに、 敬意を表し声援を送 たいと思います。 したのです。 月二十二日、宮 と思ったのです。 認識させることになる ている震災を自らに再 そのことが風化しかけ 募金に参加すること、 しく伝えることが

の親戚からイチゴが正月明け、ふる甲

ふる里

かし、

被災した

届いた。「栽培を再開

して初めての収穫で

せんでした。ハウスを

震災前の味には

もう少し工夫と時間

前の「土耕栽培」を 塩害を解決する為以

地区 (担当福島)、城)、三月九日神戸 節」出帆四百年・ユ ることが決まり、宮者にはお礼の品を配 れました。募金協力 三月十一日難波地区 (担当岩手) で行わ 街頭募金は三月八 (担当宮 も多く、たくさんの ンター入口と元町神 戸大丸付近で人通り かった様です。 難波地区は難波マ

貨店西北角とヘップナ 福島県はポケットティ 梅田地区は阪神百

寒い日でした。人通温が低く風もあって ビオ前でしたが、気 りも思ったより少な 神戸地区は三宮セ

日梅田地区

ネスコ世 界記憶遺

を頂きました。

附金が集まりました。 四円の義援金及び一 り、三十五万七千十 十万円の災害復興寄 實(亘理町出身)

と同日にあたった為、付近でした。震災日 多くの方から義援金 部品切れになるほど、 募金者へのお礼に用意 た粗品が午前中で一

五十九名の参加があ と企業合わせて延べ 動には会員とふるさ

ルイ前と千日前アザム

今回の街頭募金活

加し、盛大に開発 加し、盛大に開催さラブで総勢79名が参 よみうりカントリーク 甲・丹波の山波を望む

昨年より順位を一つ落人総合優勝の法島雄勝を筆頭に参加者全 とした5位となりま

○参加者チームメンバー

北東会ゴルフ大会が六 第8日 第28回 6位山形、7位青位福島、5位宮城、手、3位北海道、4 森の順でした。

優勝 法島雄勝

女性部門優勝 安彦健二 計10名 安彦健二 計10名 か、鈴木正仁、針生 み、鈴木正仁、針生 み、鈴木正仁、針生 かん で あん で しょう かん かん しょう かん かん しょう かん かん しょう かん かん しょう かん しょう かん しょう かん しょう かん しょう はん しょん しょう はん しょく はん はん しょく はん はん しょく はん はん しょ はん しょん しょく はん しょく はん はん しょ はん しょん しょ はん はん しょ はん はん しょん はん しょん はん はん しょく はん はん はん しょん はん はん はん 強をはかり、優勝を 来年はメンバーの増

思います。 ゴルフ担当 安彦健二 くりに精励したいと 目標にできるチームづ (白石市出身)

ことができない

わたしは広 ふるさとの魅力にひかれるままに、 辞苑を引く。

愁関土 一生まれ育った土地。ふるさと。郷里。一故郷をしたいのぞむこと。一故郷をなつかしく思うこと。一故郷にある人が、一生まれ育った土地。ふるさと。郷里。 むらざと。ふるさと。故郷。 生まれた土地。ふるさと。郷里。

故郷に思いをはせること。故郷をしたいのぞむこと。他郷にある人が、他郷にある人が、実じてふるさと。郷里。

他に代えることのできない響きがある。 どの言葉にも、 他郷にいるからであろうか。



ました。 から20名程が参加し、世らも市民活動団体・企業 個人の方々、そして石巻か 在住している石巻地方の 出身者や、石巻を支援し ユーオータニガーデンタワー ザタワー四十階に集結し 代を超えた138人が都 て下さっている団体・企業・ してきました。首都圏に「石巻大同窓会」に出席 NPOセンターが主催した **心を一望できるトップオブ** にてNPO法人いしのまき 三月八日、東京ホテルニ から」と題した復興計画のている「石巻の現状とこれ次に我々が最も気にし

張中で、このチャンスを逃 すまいと事前調整をして 折りしも私は東京に出

したが、スクリーンを使用 ージで概要は察知していま

出席に踏み切りました。 なるべきところでしたが、 明がありました。続いて亀 経緯、現在の活動状況そ 表、大河原惇代表理事よ 山石巻市長からの挨拶と り今回の会合を企画した アオメッセージを 視聴しま あいにく欠席という事でビ して今後の運営方針の説 開会に先立ち主催者代 何か釈然としないものを 感じました。 が利益を吸取する構図は 事業の道筋はついたな」と、 着工中工事の進捗状況の きい工事になるとゼネコン りです。しかし、規模が大 自分なりに理解したつも 説明がありました。「復興 請の根拠、獲得予算の現状、 して地域別の計画、予算申

りました。石巻市ホームペ 説明が笹野副市長からあ めました。 れ、故里言葉が飛び交い始 さんです。硬い雰囲気が崩 うめ五十一の会員吉住喬子 た。乾杯の音頭は東京しら さて喉が渇いてきまし

ぶ声がしました。振り向後ろの席の方で私を呼

身で今回の出席を心待ち くと二年前迄単身赴任で な」と感じました。 ても変ることはないものだ を思う気持ちは何処に にしていたとの事。「故里 貫さんです。彼も石巻出 関西宮城県人会にいた島

ョンの開始です。石巻好 は石巻駅前でかの有名な た。この姉妹のお父さん の三浦姉妹のフルート演 父さんで、私自身石巻に す。カラオケの好きなお 菓子店「まめや」の主人で 奏と声楽が披露されまし 校)卒業生で東京都在住 文館高校(旧石巻女子高 サプライズアトラクシ 郁夫(石巻市出身)

各団体・企業・学校関係の続いてPRタイムです。

が静まり返りました。

東京石巻中学校同窓会々校同窓会の伊勢さん、在東京住吉中学 在は仙台大学教授の高成 ら駆けつけてくれた木の 同窓会支部代表の方々な 長の飯田さん東京鰐陵会 朝日新聞石巻支局長で現 屋石巻水産の木村副社長 ど様々な視点からPRを して頂きました。石巻か 加藤さん、我母校宮城

透き通る様な歌声とフル 巻の三曲を会場いっぱいに 交わした事を記憶してい帰郷時に何度か酒を酌み 音大卒、レベルが違います。 ていただきました。さす 響かせムードを盛り上げ 石巻賛歌わがふるさと石 ②アメイジンググレイス③ ます。演奏曲は①早春賦 ト演奏に騒がしい会場

深く拝聴しました。

石巻大同窓会に出

渡しをしている事を言わ域に溶け込み宮城との橋出身者が基盤を築いて地 や京都でも多くの宮城県 せていただきました。

ったか知る由もありませ 1時間以上オーバーした なりました。予定時間をさんによる閉会の挨拶と ようで事後清算はどうな しらうめ51から及川京子 る三本締め、共催の東京 会会長斉藤敏子さんによ 石巻観光ボランティア協 んが、主催者いわく「来年 その後お楽しみ抽選会、 野を超えたトークを興味 やぎ石巻圏人会末永会 長など多数の方々から分 水産高校の先輩で東京み

にお鉢が回ってきました。 そして事前打診無く私

容などを説明、関西地区城県人会の経緯、活動内折角の機会なので関西宮



し、見事な退却戦を演じ 政宗の騎馬鉄砲隊(片倉 ・十郎)1万5千を蹴散ら の幟旗。後藤軍はクロ地に 家紋と偶然同じだった。 下り藤」で、生家(宮城)の

ラに戦闘に突入し、徳川

軍を迎え撃つ。この地にお

を志紀永吉神社(大阪・ いた。白地の麻織りで、銭ケース越しに拝観させて頂 平野区)で行い軍旗を奉納 還途中、翌日の戦勝祈願 寺に移るのだが、幸村は帰 城甲冑隊による再現イベン ている。過日、長野・上 する。今も厳重に保管され 以後、戦いの舞台は天王 社務所にてガラス 悼み、参列焼香した。 明寺の戦いとなるのだが、 とみやぎ」の大先輩諸兄を が執り行われた。「ふるさ 没者の399回忌慰霊祭 原)で、豊臣・徳川両軍戦 激戦地であった玉手山(柏 い、若江(東大阪)、八尾、道 の焼打ち、泉州・樫井の戦 郡山城の戦いに始まり、堺 大坂夏の陣は、大和・

川河川敷で行われた大坂 寳、と、はつきり読めた。 茶に「六文銭」。伊達軍 城甲冑隊も合流しての合 映える青に「竹にすずめ」 戦イベント。真田軍は海老 ゴールデンウィーク。石 駅名を今に残す。勝手気 集団 『土師 [はじ]の里』 は大墳墓、各種埴輪の造営 幡宮等見どころは多い。巨 群、吊橋、札所、天満宮、八 への供養と思いたい。 師 [はじ] の里] は

おくことにして会場を後 言葉、しつかり受け止めて とも心が熱くなるような 西でもやりたいです」と何

ふるさと

もやります、出来れば関 にしました。

恵みの源流

〇法人が仕切っていますの 源は色々ありますが、NP 出てきます。ローカル情報 で信頼性の高い情報です com」で検索しますと 本件の詳細は「巻・

鈴木 民二 (白石市出身)

思わずハッとする

テレビで「みやぎけん」という音を テレビの前に釘付けとなる。 耳にすると、思わずハッとする。 接しようものなら、 「しろいし」という言葉に

白石こそは恵みの源流。 白石こそは母なる台地。 なにもかも白石につながっていた。

振り返れば、

おばんです

なんという温かさ、なんという安らぎ。 ただそれだけで、その場の空気がなごむ。 「おばんです」 外に言葉はいらない。 おばんです」は、

どこまでも丁寧、どこまでも控えめ。 凝縮されている。 東北人の純朴さ、謙虚さが ひらがな五文字に、 御晩になりました」の意。

(栗原市出身)

川軍は石川より押し戻さ いても豊臣軍は善戦し、徳

る」以下(略)。

れた。剛勇で名高い薄田隼

人は陣頭指揮を執って、敵

やら金戒光明寺と混同し 弁) JR環状線の車内、若 津?」「大阪やんけ」(河内 ,男女の会話である。どう 道明寺って京都?、 会

側で、400年前すさまじ る。その河川敷を含めた両 宝永元年、中甚兵衛)後の 大和川で、山麓部でT字状 に合流するのが石川であ 走るのが付替(1704・ い戦闘があった。大坂夏の 大阪の中央部を東西に 道明寺の戦いである。

の告知板には、郷土史家の っている。近鉄道明寺駅前 併。変遷を経て、現在は藤 筆と思える合戦の全貌が、 井寺市道明寺 (地名)とな 生々しく描写されていま

勢。薄田隼人は勝成の家

しかし所詮は多勢に無

臣・河村重長に傷を負わ

ち取り、井上時利は秋山 7から8騎をたちまち討

右近を討ち取る。

の玉手山)に登り陣を構え石川を渡り小松山 (現在 ていることを知る。後藤は がすでに国分村に展開し 揮の兵2800は、徳川軍 年5月6日後藤又兵衛指 た。徳川軍はそれを包

すので一部紹介します。

ているらしい。

後藤は松倉重政、 西暦1615・慶長20 り、徳川軍に最後の突撃を 後方に下げ、小松山を下

川勢を数度にわたり撃退 りつこうとした。後藤勢は い銃撃を加え、小松山にと政宗、松平忠明らが激し 包囲した徳川軍は、伊達 うじて助かった。小松山を 成、堀直寄が来援し、かろ も崩れかかったが、水野勝 郎右衛門勢に攻撃を仕掛 次々に新手を繰り出す徳 けた。奥田は戦死。松倉勢 った。後藤は負傷者たちを したが、それにも限界があ

を追撃。豊臣軍もその頃、 の末に破った徳川軍は残兵 の当時、後藤は真田幸村、 を衝かれ立往生し、さらに 集結していた。後藤勢の残 薄田隼人ら石川の河原に 藤の碑は、現在玉手山公 方の五人衆と呼ばれた。後 明石掃部とともに、豊臣 長宗我部盛親、毛利勝久、 後藤が被弾した。大坂の陣 伊達政宗らの銃撃により するも丹羽氏信勢に側 園の中に建立されている。 後藤又兵衛基次を死闘

小松山から石川河川敷、

貨紋様の6ケ所は、永楽通

戦跡のほか、御陵、横穴墓

柏・羽・藤地域には、

隼人の碑は現在誉田 [こん せながらも戦死した。薄田

だ]に建立されている。この

兵を合流して、

坂方の殿軍を務め、

真田幸村は敗走する大

道明寺の戦いにて後藤道明寺の戦いという。 薄田隼人らが討ち

会報第50号 (9) 平成26年11月1日発行

新入会員紹介

前回総会以降に入会された 新会員をご紹介しますので、 どうぞよろしくお願いいたします。(敬称略)

> 氏 名 (出身市町村)

(五十音順)

伊東 幹洋 航輝 畠山 幸郎 (青 森 県) (気仙沼市) (仙 台 市)

柴田 渉 美穂 修 舩石 (山元町) (気仙沼市) (仙 台 市)

です。その後昭和52年に設置されたのが始まり前第1ビル9階の現所に したり、宮城県への企業城県の観光や物産をPR活動を支援するほか、宮

誘致活動に努めてまいり

今後ともよろしくお願

事務所」として大阪駅 年4月に関西地区にお に関する業務を行う 伝に関する業務を行う 伝に関する業務を行う くお願い致します。 した佐々木です。よろし に大阪事務所長に着

は、関西宮城県人会の事これからも大阪事務所

現在に至っています。 」を名古屋市内に設置

(関西宮城県人会事務局長)宮城県大阪事務所 所長 佐 一々木 俊

様、こんにちは。今年4月

目的に「宮城県大阪事務中京地区の企業誘致をした。平成20年11月には

所名古屋産業立地センタ

務所として再編されまする産業振興の拠点事



した。平成12年に名古屋 青務所廃止に伴い、その 事務所廃止に伴い、その 事務所廃止に伴い、その 化を図るため「宮城県大成8年には総合事務所 阪事務所」に改称されま

宮城県大阪事務所の紹介

宮城県大阪事務所からのお知らせ

ふるさと宮城への 応援

「ふるさと納税」ありがとうございました。

さと納税」につきま宮城県への「ふる 寄附金につきまして 皆様からいただいた 気軽にお問い合 る寄附ができますの 取り組むため県が実 からの復旧、復興に は、東日本大震災 活用させていただき 施する事業に有効に しては、銀行振込や レジットカードによ 県事務所までお

これからもよろしくお願いします。 どからの「ふるさとにゆかりのある方な 県出身者や宮城県国にお住まいの宮城 お待ちしております。 納税」(ご寄附) を さと納税の寄附をい 393件、4663 援に感謝申し上げ 万1108円のふる 皆様の温かいご支

高城県では、全 院を領まで個人住 限度額まで個人住 限度額まで個人住 限度額まで個人住 です。 市町村に2千円を超 ふるさと」の県や

援したい、ふるさと いう形でかなえられ るさと」への寄附と まちに貢献したい 思う気持ちが、「ふ 「ふるさと納税」は 市町村へ

平成26年3月1日~ 成25年4月1日~ 平成25年度(平 全国の皆様から 様、宮城県 県人会の皆 関西宮城 つきまして、 への「ふるさ どうぞよろし と納税」に

ご出身の市町県のほかに、 上げます。 きますので、 村に寄附を することもで また、宮城 しくは各

みやぎ鎮魂の日



記帳所(県大阪事務所)

県では、震災で亡くなられた方々に追くなられた方々に追りの記憶を風化させることなく後世に語りことなく後世に語りますにあります。 がでいくため、平成となっている。 がでいくため、平成となっている。 がでいくため、平成の記憶を風化させる。 がでいくため、平成の記憶を風化させる。 となく後世に語りる。 は、震災で亡

り組みが行われましたった今年の3月11日なった今年の3月11日を迎え、県連の日」を迎え、県の日」を迎え、県のではさまざまな取り組みが行われまし めました。



寄附金の贈呈 三浦副知事と佐藤会長(平成26年7月23日 宮城県庁)

事務局紹 (順不同)

仙台市立仙台商業高等学校 関西支部

事務局 佐藤 勝

連絡先 〒550-0005 大阪市西区西本町2-3-6 (株)勝和技研内 TEL.06-6535-2730

宮城県仙台第二高等学校同窓会 関西北陵会

連絡先 〒564-0073 吹田市山手町2-14-16-202 小松 寛明 TEL.06-6318-6265

東北学院同窓会 近畿支部

長 針生 寿則 事務局 戸田 康子 連絡先 〒569-1124 高槻市南芥川町23-5-708

TEL.090-4270-3169

佐沼高校関西同窓会

長 大山 宏 事務局 高橋 正義 連絡先 〒573-0091 枚方市菊丘町9-20-1 高橋方 TEL.072-845-3493

古川高等学校同窓会

関西蛍雪会

長 松谷 篤郎 事務局 高橋 達也 連絡先 〒603-8247 京都市北区紫野泉堂町43-5 TEL.075-493-6794

仙台第一高等学校 同窓会 関西茶畑会

長 阿部 忠 幹事長 佐藤 裕之 連絡先 〒619-1222 京都府相楽郡和東町 阿部 忠

TEL.0774-78-4235

石巻高等学校関西鰐陵同窓会

支部 長 伊藤 睦雄 事務局長 加藤 憲雄 連絡先 〒567-0031 茨木市春日5-2-25

TEL.072-624-1548

石巻商業高等学校同窓会 関西支部

支部 長 佐藤 明

連絡先 〒520-1633 滋賀県高島市今津町松洋台2-2-1 TEL.0740-22-5283

東北高等学校同窓会 関西支部

長 木村 勝也 支部 長 小島 広久 副支部長 萩原 連絡先 〒573-0049 枚方市山之上北町27-14 小島 広久 TEL.072-844-0665

宮城県第一高等学校同窓会 (旧宮城一女) 関西支部

支 部 長 小枝指 恵子

連絡先 〒615-8145 京都市西京区樫原角田町1-31 TEL.075-391-9083

地 元の海岸を歩いて ンターの選手が落下点の

応援席へあいさつ

なるように願いながら、 張り切って甲子園に乗り 年前の利府高校の観戦春の選抜甲子園は、5 き。東陵高校の追い風に 子園の浜風は不穏な風向 好!!。しかし・・・甲 り、空を見上げ天気は良ルプススタンドに陣取 どが所属していた東陵高 える浜ことばは、とても アルプススタンドに聞こ 試合開始を待つ。その時、 入るというものである。 校!いやがうえにも力が 込んだ。それも今回の出 ここが甲子園だと思えな 球場に入り三塁側ア 私の先輩な かなり いながら。 が風で押し戻されて、 の4失点。この時に打球 うで・・・。4回に痛恨 た流れは止められないよ と願うばかりである。し 失点は、憧れの大舞台で はつらつとしたプレーで 浜辺に一日でも早く戻る 流れにつなげて欲しいな 球処理をし、次の攻撃の 元気づけて欲しいとも願 いい浜ことばが、三陸の おこさせた。この威勢の の緊張などでしょうがな いざ試合開始!初回の なかなか浮足だっ 東陵高校ナインの ・落ち着いて一球

> れることだと思う。このをひとつにして声援を送 ャンス到来!8回に2連 なることはなかったので は、東陵高校の追い風に 続けた。甲子園応援の醍 バッターにエー 合だったので、 ルプススタンドで皆で心 醐味のひとつは、このア これまでおされている試 た。アルプススタンドも、 打で1点返すことができ そんな東陵高校にもチ -ルを送り 大声援で つもどおり 力になり、応援が選手 武山 プレー 園でもできる

愛(南三陸町出身)

た。なんと不運な!浜 目測を誤ったように見え

以来となるので、

いるような奇妙な錯覚を

物チームは、

ようにとの いもこめて。

舞台で精一杯プレーして 1で敗戦となったが、大選抜は残念ながら9対 応援している全ての人の いる選手たちの姿勢は、

思い出させてくれたと思心にひたむきな気持ちを

・が甲子 0 61 陵(宮城) 000 000 010 白鴎大足利(栃木) 101 411 01X

景

むせ返るような猛

ような感じです。

フォアボールなどで2ア

を返されゲームが振り

しに。その裏エラー、

ウトながら満塁という

好機に又しても万城目。

破り甲子園のキップを決勝戦で佐沼高校を ました。宮城県代表は 開会が二日遅れとなり 台風十一号の影響で ら予想的中。センター固唾をのんで見ていた「やってくれるか!」と

強いバッターなんだ」と 誰もが「何とチャンスに 前ヒットで2点を追加。

思った事でしょう。

投してるのになんで?」回から山内に継投。「好 当然続投と思いきや5 所を締め、守備陣の援護 もあり、4回迄無失点。 奈須野。打たれても要 と、少々アルプススタンド 利府は後攻、先発は

かつての甲子園の

覇 者

賀北高校を二対



がざわつきました。







チー」という感じが無 ンチに座った瞬間の「ア は地面の照り返しやべ く何か拍子抜けした たいところですが今年 夏の甲子園と言

スライディング。どうだ 回表佐賀北の猛攻撃、得点。そして迎えた9 者は一塁ベースにヘッド 打者にショートゴロ。打 ヤーは3人目の渡辺、 のピンチ。利府のピッチ ウト満塁と絶体絶命 7回、8回は双方無 四球などで2ア

判定は・・・アウト。辛く も逃げ切った利府高校 いていましたが案の定す。手強い相手とは聞 健大高崎との対 す。手強い相手とは聞健大高崎との対戦で





初戦を突破

を先取しました。

ところが6回

府の穀田監督は 導いているわけです。 の力の入れようは他校とりわけバントの練習 し、ことごとく成功にリーバントの指示を出 れば臆することなくス と。道理でチャンスと見 の追従を許さぬとのこ 的に基本プレーに拘り、府の穀田監督は徹底 戦は八月十八日 が、利 赦の無い盗塁戦法。点ンを巧みに捕らえて容 らず、3塁迄行くこと トは出るもののつなが巧者です。利府もヒッ 塁、聞きしに勝る試合 差が開いても執拗な盗 奈須野の投球モーショ 制されてしまいました。

了。力の差を見せつけ

もなすすべなく試合終き、迎えた9回の攻撃で十対ゼロと大差が付8回を終わった時点 が出来ません。

しみ無い声 です。 陣の素晴らしいチー 通じてエラー 送られました。2戦 出 られました。 です。更なる力を付 場 力で掴んだ甲子 ²。利府ナインに 援、拍 -無し、守備 潔く完敗 手 け を が惜園 4

球が定まらぬ奈須野の1回表高崎の攻撃。制 立上 点で抑えたものの3回 取られ序盤で5点を先 ヒット、4盗塁を決めら れ3失点。2回を無失 にヒット、盗塁で2点を ルで出塁。そして りを見極 !めフォア

一回戦	佐 賀	化(佐賀)	000	002	000	2
	利	府(宮城)	000	022	0 0 X	4

	利	府(宮城)	000	000	000	0
戦	健大高崎(群馬)		302	102	02X	10

会報第50号 (11) 平成26年11月1日発行

選抜高等学校野球大会東陵高等学校に第86回平成26年7月24日、

出場記念楯を贈呈しま

(平成26年春甲子園)の

95回全国高等学校野球仙台育英学園高校に第平成26年2月6日、 成 26 25年夏甲子園)の出場記選手権記念大会(平成 念楯を贈呈しました。



選手激励



慰労会にて選手団のあいさつ

郷の思いが行間にあふれています。望会員の随想も掲載できました。望

甲子園観戦記事。

更には新入会員紹

第五十一回総会・日帰り旅行会・

の当たりにすることができます。お力添えをいただき、郷里の現況を目

ことができました。

ふるさとだよりでは、

関係自治体の

浩様からのメッセージで巻頭を飾るた松島湾の写真と宮城県知事村井嘉 界で最も美しい湾クラブ」に加盟し

もちろん地元開催の京都宮城県人会の方々と 秀廻もご/緒させていた を選手達が力/杯走る 表選手達が力/杯走る 表選手達が力/杯走る 足もあったと思います災の影響の為に練習不まだまだ東日本大震 続き3度目の観戦です。 に行われた皇后盃 第 に行われた皇后盃 第 に行われた皇后盃 第 に行われた皇后盃 第 ら選手達を気遣いなが達。それを支えて裏か懸命に走り続ける選手いう希望を背負って一所 晴らしかったです。
た代表選手はとても素ない走りをみせてくれ 以上に最後まで諦めな分14秒)でゴール。順位分14秒)でゴール。順位を開催と表に、宮城県代表に援に力が入りました。 ただきました。力を出労会にも出席させてい も熱い感動を、そして宮タッフのみなさま、今年 がとうございました!城県代表の思いをある 女子駅伝に関わったス びに全国都道府県対抗 応援に力が入りました。 しいと感じます。 走りはとても素晴ら 浦宏幸(石巻市出 県代表の思いをあり 代表選手、監督、なら 者の方々。その事を

けつけました。



の維持も大変なことで調管理やメンタルなど

し、何しろ震災後の体

しょう。宮城県代表と

佐藤会長による乾杯



会 於 名族グランド 下 中京宮城県人会総 城県大阪事務所 □2・14 執行部会 ※会長出席) □3・4 執行北三県会議室 □2·21 役員会 (佐藤会長出席) 於 宮

執行部会

於

宮

甲子園出場記念楯

□2・6 甲子園出場記念楯 於 北東北三県会議室 長打ち合わせ(合同街頭募金) 県対抗女子駅伝応援、宮城県 □1·12 第3回全国都道府 (11名参加) 競技場及び京都タワーホテル 人会新年会 於 選手団慰労会及び京都宮城県 □1・22 被災三県県人会会 西京極陸上

仙台育英学園 佐

親会 於 ANAクラウンプラ □6·15 京都宮城県人会懇 ショナル(高橋副会長出席) (56名参加) 会 於 ホテル阪急インターナ □4・9 大阪|| フ蔵を楽しむ

ザホテル京都(佐藤会長ほか ル(18名参加) 10·22 役員会 於 北東 北三県会議室 リークラブ

応援(西京極陸上競技場) □11・1 会報第49号発行 □11・9 平成26年度総会、 聚親会 於 ホテルグランヴィ ア大阪(77名参加) 宮(13名参加) 人会交流会 於 □12·8 関西·京都宮城県 平成二十五年】 京都平安神

|平成||干六年|

興支援街頭募金活動 於 難 □3·11 岩手·宮城·福島 □3·17 第8回選抜高等学 二県人会合同東日本大震災復

校野球大会出場校(東陵高校) 校野球大会出場校(東陵高校) □3・23 第86回選抜高等学選手激励 於 ホテル新大阪 1回戦応援 於 甲子園球場

会合同日帰り旅行会 於 大□9・7 事業部会・婦人部 フコンペ 於 よみうりカント 江戸温泉物語 箕面観光ホテ □10·8 第28回北東会ゴル

府高校)2回戦応援 於 府高校)2回戦応援 於 甲校野球選手権大会出場校(利 北三県会議室 子園球場(32名参加) □9·1 役員会 於 北東

務

誌 平成二十六年度(25·11~26

10

会

も尽力尽くされた指

長打ち合わせ(合同街頭募金) 於 北東北三県会議室 □3・5 被災三県県人会会 城県大阪事務所 □3·8 岩手·宮城·福島 新大阪 選手激励 長出席) 府高校)選手激励 於 ホテル校野球選手権大会出場校(利 8 · 7

第96回全国高等学

東陵高校(佐藤会

興支援街頭募金活動 於 梅 8 . 校野球選手権大会出場校

1回戦応援 於 甲 等権大会出場校(利

興支援街頭募金活動 於 神 三県人会合同東日本大震災復 □3・9 岩手・宮城・福島 □8·18 執行部会 分園球場(50名参加) 府高校)1回戦応援 於

□8·18 第9回全国高等学東北三県会議室

執行部会 於

北

り交流会 於 ホテルアゴーラ□10・18 仙台・堺すずめ踊 リージェンシー堺 (佐藤会長出席)

会報第50号は、日本で初めて「世

記

の貴重な1ページとなりました。など。どれもこれも関西宮城県人会など。どれ

終わりに、関係自治体広報担当の だきましたすべてのみなさまに、深中にもかかわらず原稿をお寄せいた た関係企業等のみなさま、お忙しい 謝申し上げます。

会報部会長 民 会報第50号 平成26年11月1日発行(12)

